

Compte-rendu Sortie du 24 Mars 2019 Musée MATRA de ROMORANTIN (Loir et Cher)

Sur une idée originale de Momo à qui nous adressons une pensée amicale, nous étions 13 motos, 22 Tailleurs et Tailleuses à nous retrouver dimanche matin sur le parking de Leclerc.

Il faisait un peu frais (10°), ciel nuageux mais le plaisir était intact pour cette nouvelle sortie.



A 9h11'06", le groupe s'est élancé derrière la moto de Philippe, direction OUCQUES pour notre pause café habituelle dans le seul bistrot ouvert qui attend à chaque fois notre passage.

Comme d'habitude, les Tailleurs ont roulé prudemment et Gégé avait poussé un peu fort la sécurité jusqu'à réquisitionner une ambulance de sa compagnie!



Vers 11h30, nous sommes arrivés au Château de BEAUVAIS, situé à côté de ROMORANTIN et nous avons pique-niqué dans le parc.











Aprés une petite promenade digestive dans le parc, nous avons repris nos motos pour rejoindre le musée MATRA de ROMORANTIN, situé à environ 10mn.



Dans ce musée, nous avons pu admirer de nombreux bolides qui ont concouru aux 24 heures du Mans il y a quelques années et des prototypes en tous genres.





















Il était environ 15h30 quand nous avons quitté le musée pour rejoindre CHATEAUDUN en passant par BEAUGENCY et avec du soleil.

Aprés le pôt de l'amitié sur la place principale de Châteaudun dans un autre bistrot attendant impatiemment notre passage, nous avons rejoint Chartres vers 19h, après avoir parcouru environ 293kms durant cette journée bien agréable.

Merci à Momo et à Philippe pour l'organisation de cette journée, et à très bientôt pour d'autres aventures ...